

## Historia de la portada

Cecilia Piñera se encontraba en Caburgua, Ignacio Cueto en Santiago y Cristián Larroulet en Lonquimay. Probablemente todos recordamos en qué estábamos la tarde del martes 6 de febrero de 2024, cuando nos enteramos del accidente que provocó la muerte del exPresidente Sebastián Piñera en Lago Ranco. El próximo jueves se cumple un año de dicho acontecimiento y la familia Piñera Morel lo conmemorará asistiendo a una misa en Bahía Coique, en la comuna de Futrono, lugar donde colocarán la primera piedra de una iglesia que construirán en memoria del exmandatario. En esta edición de DF MAS conversamos con su hija Cecilia, con su amigo Ignacio Cueto, y con el exministro y ex jefe de asesores de La Moneda, Cristián Larroulet. Cada uno lo recuerda a su manera, pero todos coinciden en que dejó huella en el ámbito político y empresarial. No pasa desapercibido que el aniversario de su muerte coincide con la aprobación de la reforma de pensiones, gracias a un amplio acuerdo entre el Gobierno y Chile Vamos. La política de los acuerdos que impulsó como senador a comienzos de los años '90 y como Presidente, se ve reflejada en esta política pública en torno a la cual se debatió por décadas y que finalmente vio la luz en una histórica jornada el miércoles pasado.

En esta edición tocamos además otros temas. La UC finalmente dio a conocer el nombre de su nuevo rector para el periodo 2025-2030: el ex decano de Ingeniería, Juan Carlos de la Llera. Hablamos con colegas, amigos y familiares para saber más sobre su trayectoria y hobbies. La operación en la Clínica Las Condes, en tanto, sigue moviendo el mercado: sus nuevos dueños están armando el plan de negocios que los acompañará los próximos años y sus competidores -dicen fuentes consultadas en nuestro reportaje- están nerviosos/atentos. Este viernes, Meds fichó al exministro Enrique Paris como director médico. Pasando al mundo financiero, la relación de los dueños de Sartor y el liquidador nombrado por la CMF continúa tensa y el rol de esta institución está siendo cuestionado por los aportantes. En el ecosistema venture, entrevistamos a Daniel Green, abogado de Silicon Valley que ingresó a las startups chilenas. Fue él, por ejemplo, quien acompañó a los fundadores de Comershop desde sus inicios. Aquí da su visión de lo que necesita Latinoamérica para seguir creciendo en tecnología: más liquidez. Que tengan un buen domingo y suerte a los que salen de vacaciones.



**José Tomás Santa María**  
 Director DF